Año XV

FRANQUEO PAGADO TARIFA REDUCIDA CONCESION 718

B. Aires, Jueves 18 de Noviembre 1938

SECCION CASTELLANA

Dirección: Uspallata 981, U. T. 23 - 7051

## **RESPUESTA JAPONESA A LAS NOTAS** BRITANICA, AMERICANA Y **FRANCESA**

**Tokio**, **14** — Ante el pedido francobritánicoamericano de la libre navegación del Río Yantsé formulado al Gobierno del Japón, el Ministerio de Relaciones Exteriores de este país ha venido deliberando acerca de la respuesta a dicho pedido; la que fué redactada, y entregada esta mañana por el Ministro de Relaciones Exteriores Arita, del Japón, a los Embajado-res de los países antes mencionados El contenido de la respuesta japonesa se publicó a las 13 del mismo día, como una de-claración del Jefe de la Oficina de Informaciones del Ministerio de Relaciones Ex teriores del Japón, en los siguientes tér-

El Jefe de la citada oficina comunicó que el restablecimiento de la libre navegación del sistema fluvial del Yantsé solicitado por las tres potencias arriba mencionadas el día 7 del corriente mes por intermedio de los Embajadores de los respectivos países, fué contestado por el Ministro de Re-laciones Exteriores Señor Arita en un comunicado oficial del día 14, entregado a los embajadores formulantes del mencionado pedido.

El Gobierno Japonés no abriga la menor intención de obstruir la libre navegación del Yantsé a cualquiera de las potencias extranjeras, de acuerdo con el principio consagrado por el Derecho Internacional Público en el mundo civilizado; sin embargo para la seguridad misma de las naves de esas potencias, el Gobierno Imperial considera que es prematura, la libración de dicho río a la navegación sin restricciones de ninguna especie. En las proximidades de Kiangyn lo es absolutamente imposible, debido a que esa región se consideraa ún teatro de operaciones militares y navales. En los afluyentes de aguas arriba de Hankow se realizan activas operaciones militares que inducen a negar dicho pedido. De las márgenes del Río Yantsé los guerrilleros chinos atacan frecuentemente a los buques de guerra japoneses, y minan las aguas para impedir la navegación de sus cursos. Es necesario ante todo limpiar de estos obstáculos para librar a la libre navegación, para lo cual se cree que hay aún buen espacio de tiempo.

# KATO

Unica Fábrica Japonesa de Tejidos de Sedas y Gran Instala Tintoreria

Herrera 2097 y 2111 U. T. 21-1841

## **OPINION JAPONESA**

Tokio, 14 — Se entiende aquí que la contestación que ha dado el Gobierno Japonés a Gran Bretaña y Estados Unidos, está encuadrada dentro de un marco amistoso y que las razones expuestas por el Gobierno Imperial han de satisfacer ple-Yentsé, estaba prácticamente obstruída por los chinos en perjuicio del Japón y de su intercambio comercial. Sin embargo Japón no encontró quien se uniese a él para impedir esos atropellos. Actualmente Japón está trabajando para restablecer el orden en China y sería interesante que esa labor no se viese distraída por reclamos imprecedentes.

#### DECLARACION DEL Sr. YOSUKE **MATSUOKA**

"The New York Times" publicó el siguiente despacho telgráfico de su corresonsal en Mukden, Manchukuo, el día 11 del corriente.

El presidente del Ferrocarril del Sur de Manchuria, Sr. Yosuke Matsuoka, cuyo nombre se ha mencionado varias veces en Tokio como candidato a desempeñar la cartera de Relaciones Exteriores, declaró hoy que es necesario descartar la idea de que se aceptará la mediación en el conflicto chino - japonés, a pesar de las buenas intenciones expresadas en este sentido por el rey Jorge VI en su último discurso del Trono. El señor Matsuoka, que enca-bezó la delegación japonesa en Ginebra, al tratarse el problema de Manchuria decla-

"Lo mejor que pueden hacer los Estados Unidos, Gran Bretaña, y otras potencias occidentales, a fin de apresurar la concertación de la paz en el Lejano Oriente, es reconocer francamente la posición dominante del Japón en el Asia oriental El reconocimiento tácito de ese estado de cosas contribuiría a desalentar rápida-mente a China, demostrándole la inutilidad de continuar una resistencia suicida. Mientras China tenga esperanzas, aunque sean remotas, de que recibirá una ayuda externa, continuará luchando, y eso obligará al Japón a proseguir la guerra, aun cuando corra el riesgo de arruinarse. El orgullo nacional y racial del Japón y su espíritu emprendedor hacen imperativo el reconocimiento de su posición".

Opinó luego el Sr. Matsouka que care

cen por completo de fundamento los temores expresados por los extranjeros en Shanghai y en otros centros de China de que se tratará de abolir los derechos de extraterritorialidad.

Aunque no se mostró preocupado por la situación en la frontera entre Manchuria Siberia, el Sr. Matsouka hizo notar que la situación deberá resolverse satisfactoriamente, porque constituye una amenaza

para la paz mundial, tan grave como los propios problemas europeos. Luego agregó:

"Los Soviets tienen actualmente más de 3000.00 soldados en Siberia, al este del lago Baikal, además de ocho submarinos en la base de Viadivostock y de 700 aeroplanos, que podrían aumentarse hasta 1400 en el breve plazo de seis horas. Sin duda namente a las Cancillerías de aquellos en el breve plazo de seis horas. Sin duda pueblos amigos. La navegación del Río alguna, a causa de esta situación peligrosa del Japón, el mariscal Chang-Kai-Shek, se atrevió a asumir una actitud franca mente antijaponesa, y si Rusia no hubiera eestado tan preparada contra nosotros, quizá se hubieran podido evitar las hostilidades chino - japonesas". Aseguró el Sr. Matsouka que considera

con optimismo la situación en el norte de China, pues el ejército japonés coopera China, pues el ejercito japones coopera con el régimen de Pekin y podrá restable-cer el orden y la seguridad en el horte de China con menos esfuerzos y en un plazo más breve de lo que se necesitó para realizar una tarea parecida en Manchuria después del incidente del año 1931. Agregó que el problema del bandolerismo en Manchuria ha quedado resuelto satisfactoriamente, pues el número de los bandoleros, que hace seis años ascendía a 150 mil ha quedado reducido ahora a unos 5 mil, y esos están rodeados en la zona de las sierras boscosas del sur de Sui-Fen-Ho.

## DOCTOR RODOLFO MORENO MINISTRO ARGENTINO EN TOKIO

El Ministerio de Relaciones Exteriores anunció el sábado 12 del corriente que el Presidente de la Nación había ofrecido el cargo de Ministro Plenipotenciario de la Argentina en el Japón al doctor Rodolfo

Moreno, quien ha aceptado. La información oficial viene así a confirmar la noticia que el "Argentin Djijo' adelantó hace más de un mes.

La figura eminente del doctor Rodolfo, Moreno es demasiado conocida por nuestros lectores, porque es una personalidad de primer rango en el mundo político, de talento poco común. Ha actuado igualmente en los círculos forenses y universitarios de Buenos Aires y de La Plata. La designación de este hombre de esta-

do de extraordinaria cualidad intelectual como representante diplomático de la Re-pública ante el Gobierno del Japón es, en el momento, también extraordinario, que atravesamos un acto de especial habilidad de parte del gobierno argentino que de ese

#### INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO JAPONES

EL LIBRO DEL TE: Por Kakuzo Oka y otros libros sobre Japón.

En vienta en la Maison Saturns ESMERALDA 1080

# TRATADO DE LAS 9 POTENCIAS

Washington, 14 - La Prensa local considera que el Tratado de las 9 Potencias no tuvo otro propósito que el de impedir conflictos entre las potencias signatarias pero po el de proteger a China en casos de conflicto como el que actualmente sos-tiene con Japón, sobre todo cuando este país cree que se vió obligado a reaccio-nar ante la política de mal vecino de China.

## FUE CONMEMORADO EL DIA DE LA RAZA EN TOKIO

ASOCIACION "LATINO AMERICA" (De intercambio Cultural).

En el salón de la K. B. Shinkokai de Tokio, se realizó el acto en conmemoración del DIA DE LA RAZA, con asistencia de los Sres. Diplomáticos de la República Argentina; Cónsul General del Brasil; Enargado de Negocios de México; Cónsul General de Panamá y representantes de países latino - americanos.

Inició el asto el Presidente Prof. Victo

rio Franceschini, continuando en el uso de la palabra el Barón Dan y el Sr. Artu-ro Alvarez Montenegro. Acto seguido se pasó la película "Argentina" cedida por el Sr. Ministro Dr. Eduardo Racedo. La so-prano Toshiko Sekiya dió un recital de canto y finalmente se pasó la película

modo expresa su alta apreciación sobre la importancia de la posición del Imperio del Sol Naciente.

EL ARGENTIN DJIJO que siempre ha abogado por el ascenso de la categoría de la representación diplomática entre el Japón y la Argentina, considera este acto en-comiable del gobierno del Dr. Ortíz como

un primer paso hacia esa realización.

Puede interpretarse como una distinción hacia el Japón de parte de la Argentina el envío de una personalidad del ca-rácter del doctor Moreno en calidad de Ministro. Pero, para que la apreciación de ese gesto sea debidamente apreciado en el Japón, habrá que esperar que la ha-bitual indiferencia oficial del gobierno argentino en cuestiones del Extremo Oriente haya sufrido algún cambio en vista del desarrollo de los sucesos de los últimos tiempos y la manifiesta importancia del Imperio Nipón ante el mundo.

La actividad de otros países latinoamericanos, especialmente el Brasil y Chile, podrá servir de guía pare el puevo repres

podrá servir de guía para el nuevo representante argentino que conoce al Japón. El pueblo japonés no se contenta con

meras manifestaciones, su espíritu prácti-oc indaga los propósitos sinceros de los

La Argentina, cuya política, aunque no definida, está basada en los principios de justicia, hallará en el Japón un cooperador decidido, puesto que los principios que él persigue son idénticos a los suyos.

"Por las ventanas de las escuelas japone-

Concurrió gran cantidad de personas de círculos culturales, además de miembros del Gaimushó; el Sr. Jiro Yamasaki, Sr. Amari, Sr. Kuroda, Profesores de la Escuela de Lengua y de la Escuela Superior de Yokohama.

Fué un acto de grande proyecciones para la vinculación entre Japón y los países Latino-Americanos.

## "KOJIKI" O CRONICAS ANTIGUAS DEL JAPON

## Fué traducido al Italiano

Ha sido publicado en Italia la traducción del libro más antiguo que existe en el la vida dentro del país que necesita todo Japón, publicado en el año 712, y que contiene las crónicas antiguas del Imperio vale decir los orígenes del mismo.

"Kojiki" ha sido traducido al inglés en 1882 por el profesor Basil H. Chamberlain, oue es una obra famosa lo mismo que el "Nihongi", traducción de W. G. Aston.

año 1896. La versión italiana es obra del doctor Mario Marego de la Misión Católica Italiana en Japón y ha sido editado en este año con el apoyo de la Kokusai Bunka Shinkokai de Tokio.

## SE CONSTITUIRA UNA GRAN EMPRE-SA DE FARRICACION DEL ALUMINIO **EN JAPON**

Tokio, 14 — El gobierno ha aprobado la creación de una compañía industrial que se dedicará a la fabricación de aluminio en el país, de la que son iniciadores la Compañía de Luz Eléctrica de Tokio y la Compañía de Industrias Eléctricas Furukawa Limitada.

El capital inicial de la empresa será de 100 millones de yens, estimándose que requerirá una inversión de 180 millones para completar el plan.

Entrarían en la combinación las firmas Mitsui Mitsubishi y Sumitomo y princi-pales compañías de industria metálica liviana del país.

# LAMPARAS "YAMADA" DE CALIDAD



cause del pamo

## BAJA DE LA MONEDA ARGENTINA

Como consecuencia del malestar económico, merma de exportaciones, retiro de capitales extranjeros, etc., el P. E. ha optado por aumentar el valor de la libra esterlina a 17 pesos, en vez de 16 que regía, con miras probablemente, para estimular la exportación de los productos de la próxima cosecha y restringir, al mismo tiempo, las importaciones.

Se estableció además el régimen de control de las importaciones por medio del permiso previo de cambio, haciendo ésto, requisito obligatorio, para todas las importaciones

Esta medida significaría la abolición del sistema de cambio libre que ocasionará grandes trastornos para el comercio, y rá al mismo tiempo causa de encarecer lo contrario en este momento crítico

## EN EL RACING CLUB

## Interesante acto dedicado al Judo

En el Racing Club de Avellaneda se realizó el viernes de la semana pasada un torneo semi campeonato interno de Judo -lucha japonesa - que está de moda entre la juventud amante del deporte. La fiesta, porque tal fué su propósito,

dedicado al Japón, resultó un acto de fraternidad popular argentino - japonesa, al cual hicieron acto de presencia el Señor Ministro del Japón y la señora de Uchiyama.

Tomaron parte en el torneo numerosos aficionados que estudian ese arte de de-fensa peculiar del Japón, universalmente reconocido, y resultaron electos para un próximo match de campeonato los siguientes titulares: Señores Pablo Ugarte, Enrique Benzick, Matafumi Kato, Oreste Rosasco y Felipe Naón.

# LA CORPORACION DE TRANSPORTES

Por el Ministerio del Interior ha sido dado a conocer el capital inicial de la entidad que se estableció en 670.684.476 pesos, en acciones de 100 pesos.

He aquí la nómina de los subscritores: La Nación 38.719.594.09
Municip. de Buenos Aires 109.527.242.03
Tranvía Anglo Argentina 210.167.301.07 Tranvía Lacroze 36.026.998.61 Subterráneo Lacroze 62.875.750.77 CHADOPYF 105.759.755.82 T. Eléctricos del Sur 7.740.556.82 T. del Puerto 10.064.242.49 Grupo de Omnibus Grupo de autos colectivos 31.121.617.31

Esta Corporación ha nacido para salvar de la ruina a las empresas tranviarias, cuyos negocios, con el desarrollo de los me-dios de transportes más modernas transportes más modernos y rápidos han dejado de ser lucrativos.

## ACTIVIDADES MILITARES

Cantón, 14 - Los francotiradores disfrazados de ésta han provocado repetida-mente incendios en la misma destruyendo numerosos establecimientos industriales y los depósitos de alimentos de la po-blación, haciendo peligrar la subsistencia de los habitantes chinos.

Tokio, 14 — Las informaciones del Cón-sul General Hanawa del Japón en la ciudad de Hankow, comunicadas al Ministe-rio de Relaciones Exteriores de su país, hacen saber que los refugiados chinos que regresaron a dicha ciudad ascienden a 300.000; los soldados japoneses se dedican de pleno a la magna obra de la re-construcción y restablecimiento de la paz sobre la base de la mutua confianza con los naturales de la región.

Hankow, 14 — La caída de la fortaleza china de Yochow facilitó enormemente el avance japonés hacia el Sur; a las 16 del día 14, las tropas japonesas se apoderaron de las importantes posiciones chinas de la región austral y de austroriental de la mencionada fortaleza y, sigue marchando con rumbo al Sur.

Shanhi, 14. - La noticia del avance japonés y de su aproximación a la ciudad de Changsha ha consternado a su población, y las fuerzas defensoras de la mis-ma se retiraron incendiando la ciudad; numerosas reliquias de enorme interés histórico fueron reducidos a cenizas; los edificios y los establecimientos extranjeros fueron destruídos sin excepción y de fuente fidedigna se informa que el gobierno de Changaha huyó hacia el interior.

# CENSO DE LA PRODUCCION DE

La Cámara de la Industria del Calzado publicó el censo practicado por la misma Establece ese documento que en 1935 había en el país 447 fábricas de calzado, de las cuales 385 eran de la capital federal. Pero lo censado se limitó a 145 establecimientos que son las firmas que componen la asociación.

El capital invertido por esas 145 fábricas alcanza 36 millones de pesos, mientras que formula un cálculo sobre el capital total de los 447 establecimientos del país, que estima sea alrededor de 42 millones. La producción de las 145 fábricas aso-

ciadas en 1935 llegó a 24.774.697 pares, estimándose en 32 millones de pares la producción total de todas las fábricas.

El valor total de las producciones de todo el país para el año 1937 fué calculado cerca de 100 millones de pesos.

PELICULAS NIPONAS EN EL CINE TEATRO "SOLIS"

Hoy ineves se estrenarán en el cine Solís las primeras películas japonesas de producción "Domei Tsushin", importadas por Orienet Film - Yano y Cía.

## de Cultura Japonesa en Curso Facultad de Filosofía v

La cuarta conferencia del Sr. G. Yoshio Shinya dictada en la Facultad de Filosofía y Letras, tuvo por tema:

# Los ideales del Japón

(Continuación)

Ahora bien: nuestro proverbio paralelo sería: "Sentid antes de hablar", porque nuestro juicio final va a depender de ese sentimiento, debidamente afinado. Nosotros podemos hablar sobre las bases conceptuales de un asunto con alguna libertad. Por qué no pensar y expresar el pen-samiento? La expresión es entretenida, pero ella no afectará la última decisión, y será denunciada como "mero regateo ló-gico". No hay mejor ilustración de esto que lo que pasa en una reunión de comité japonés, cuando debe tomarse una resolución importante. Superficialmente flotan en el debate argumentos lógicos en pro y en contra de tal o cual tema. Debajo de la superficie, está en actividad el proceso lento del afinamiento emocional, del cual surge a menudo una resolución final unánime tras de agitada discusión que sorprende a no pocos observadores extranjeros. Es que nosotros ocultamos nuestras emociones, por que las tomamos seriamente, mientras que los occidentales, en general, ostentan sus emociones, porque, como dicen ellos, la emoción es barata.

La simpatía y buena voluntad no bastan para ahondar el alma de los distintos pueblos: es menester estudiar a fondo para armonizar las diferencias que existen en tre unos y otros, los cuales, en el fondo acarician la misma verdad,

El pueblo del Japón, según hemos visto, no conoció el prejuicio de ninguna especie y ha tratado, desde tiempos remo-tos, de aprender todo lo bueno para adoptarlo en su propio mejoramiento, que es

# LIGA DE LAS CIUDADES ASIATICAS

TOKIO, 14 — La Conferencia de los intendentes de las seis principales ciudades pos, que va adquiriendo la amplitud reque tuvo lugar en Yokohama, aprobando querida para alcanzar el verdadero fin del la moción de la ciudad de Tokio, resolvió por unanimidad realizar actos de confraternidad entre todas las grandes ciudades del continente asiático, a cuyo efecto se nombró la Comisión organizadora de la Liga de las Ciudades Asiáticas compuesta de los intendentes de Tokio, Yokohama, Nagoya, Kioto, Osaka y Kobe.

# Sastrería Japonesa

Fundada en el año 1916

de S. Katayama

PIEDRAS 012

U. T. 33-5452

una cualidad penderada per todos com

un signo de constante progreso nacional.

El mundo sigue incesante su cosmico movimiento, y los hombres y cosas de esta tierra continúan, asimismo, obedeciendo las inevitables leyes de la mutaciones, que rigen y regulan las evoluciones que los

rigen y regulan las evoluciones que los conduce hacia su perfeccionamiento.

Naciones y pueblos, aparecen y desaparecen en la historia; razas hay que se degeneran o resurgen; civilizaciones predominantes o decadentes; riquezas que se derrumban y miserias que se tornan en opulencias. Todo, en fin, tiene su tiempo, su límite y su destino: nada es permanente ni invariable. te ni invariable.

Teodoro Roosevelt, gran estadista norteamericano, tuvo la visión de la importan-cia que habría de adquirir el Océano Pacífico en el curso del presente siglo y lo aceleró con la construcción del Canal de Panamá que puso en contacto, en un punto estratégico, las aguas de los dos oéceanos: el Atlántico y el Pacífico. Un diplomático argentino, el Dr. Martín García Merou, que siendo Ministro Plenipotenciario de la República ante el Gobierno de Washington, negoció y firmó el primer tratado Ar-gentino-Japonés de Amistad, Comercio y Navegación de 1898, estudió este problema hace 35 años, en su interesante, aunque poco conocido trabajo, publicado en 1904 con el título de "Historia de la Diplomacia Americana, y pronosticó las po-sibilidades que son hoy realidades.

La guerra mundial de 1914-18, marca el fin de una época gloriosa yel principio de una era nueva que tendrá por centro al más grande de los mares, el Océano Pacífico, cuyas aguas bordean las costas de las tres Américas, Asia Oriental y la Ocea-

Es la consecuencia del desarrollo de la civilización occidental de los últimos tiemquerida para alcanzar el verdadero fin del progreso humano. La Europa que lamenta su propia decadencia ha contribuído en esta evolución civilizacional. Citemos aquí unas cuantas líneas de Paul Valery, que son clásicas: "Europa ha fundado la ciencia. La ciencia ha transformado la vida y multiplicado el poderío de quienes la poseían. Pero por su propia naturaleza es esencialmente transmisible; se resuelve necesariamente en métodos y en recetas universales. Los medios que les brinda a los unos están al alcance de todos los demás

"Hoy Europa no domina al mundo, es-piritual, política, o económicamente. Ha surgido una gran organización industrial americana. El Oriente está despertando. El Japón avanza a grandes pasos" dijo Benito Mussolini, que es una confesión

franca de Europa. La República Argentina tuvo siempre

una política internacional leal y noble, que concurda con su idealismo nacional, claramente expuesto en la Constitución, y ha tenido actuaciones brillantes en la esfera jurídica como defensora de los derechos y de la justicia. Son conocidos, entre otros, la declaración atribuída al General Bartolomé Mitre: "La victoria no dá derechos"; la frase de Roque Sáenz Peña: "América para la humanidad"; la doctrina Drago, que se halla incorporada en la jurisprudencia internacional, y está fresco en la memoria de todos el último Pacto Antibélico de Saavedra Lamas, que tuvo resonancia universal y ha elevado el prestigio de la Nación Argentina ante el mundo

El lejano Imperio del Sol Naciente, en otra esfera y en otras condiciones, ha venido luchando con los mismos principios e ideales que animan a la Argentina, desde hace 80 años. Las circunstancias que ro-dearon y rodean al Japón, le han obligado píritu del Yamato — calificado de ambi-

pón no se apartó jamás de sus principios, a pesar de las versiones contrarias intencionalmente propagadas. La historia diplomática del Japón moderno, analizada imparcialmente, como lo hiciera García Merou, arriba citado, contiene enseñanzas útiles y no desperdiciables para los países nuevos que tarde o temprano podrían encontrarse en trances semejantes. No ha sido tarea fácil para el Japón conquistar la posición que ocupa hoy en el concierto internacional.

El Japón que vivía una vida aislada del mundo cuando fué invitado para tomar parte en las actividades de las naciones, se dió cuenta inmediatamente de las condiciones aventajadas de las potencias occidentales cuyos adelantos admiró, hubo de dedicarse al aprendisaje para mejorar sus propias condiciones, porque el esa actuar enérgicamente algunas veces, cioso — no le permite permanecer transiempre en su propia defensa, pero el Ja- quilo en situación de inferioridad ante sus

semejantes, y luchó con la tenacidad de que él es capaz a fin de nivelar el grado de sus progresos con el de las principales naciones de Europa.

Halló muchas trabas en su camino, porque el Occidente prefería mantener al Ôriente bajo su dominio y la actitud japonesa le resultaba perjudicial, aun cuando en su espíritu reconociera la justicia y la aspiración nipona. No es el caso de recordar todos los hechos acaecidos en el último medio siglo; pero sí reclamar el mérito del Japón por su paciencia y por su infatigable esfuerzo realizado con fe en la justicia providencial.

La guerra que hacen las potencias contra el Japón, abiertamente en los años recientes, ha sido practicada perennemente contra el progreso del Japón para evitar su marcha ascendente sin conseguir dete-nerlo. La gran potencia japonesa es hoy una realidad.

(Continuará).

"NAMBEI" T NISHTZAWA

fia de Importación y Exp elón Sociedad Anónima Telegramas "NAMBEI"

U. T. (83) 3001, 3002, 3003, 3004, 3006 y 3571 T. T. Buenos Aires, 904

SARMIENTO 470 BUENOS AIRES

H. KATO

Unica Fábrica Japonesa de Tejidos de Sedas y Gran Instalación de Tintorería

HERRERA 2097 y 2111 - U. T. 21-1841

SADAO HATTORI IMPORTADOR

Especialidad en artículos de Cepillería

LINIERS 649 - U. T. 45, Loria 3219

KATSUDA y Cía.

Importadores

MEXICO 1474 - U. T. 38, Mayo 2313

B. TAKINAMI

a Establecida en el año 1905

VICTORIA 733 - U. T. Mayo 38-3413

I. HIROTA

Importador de artículos generales del Japón

CHILE 1029 - U. T. 37 (Riv.) 0251

N. IKEDA National City Bank of New York BARTOLOME MITRE 502 U. T. Avenida 38 - 4081

Representante de

Mitsubishi Shoji Kaisha, Ltda.

FLORIDA 229 U. T. 33-5469-2981

S. YAMADA y Cía.

MORENO 2039 U. T. Cuye, 47-4354 y 4405

IIDA y Cía. Ltda. (Takashimaya)

nportadores y Exportadores

RODRIGUEZ PEÑA 162 U. T. Mayo 38-3419

N. HARA y Cía. Importadores

BELGRANO 1470 U. T. Mayo 38-2438 y 9437

CARLOS C. ISHIY

Importador y Exportador

Bm6. MITRE 341 - U. T. 33 Avda. 9782

TAKAO ARAI

B. ESPECIE DE YOKOHAMA Ltda. Avda. ALVEAR 3900 — 7o. piso ν. **т. 72 . 1469** 

TARO MURAI

Unica Casa Introductora de Percelana "NORITAKE"

MAIPU 488 - U. T. Retire 31-8189

F. KANEMATSU y Cía. Ltda.

Importaciones y Exporteciones

JUJUY 136 - U. T. 45, Loria 5823 y 5824

PIDA SIEMPRE

Marca KANEBO PARA TEJIDOS

RIVADAVIA 1210 (4o. piso) U. T. 38 - 3239

M. OMURA

importador de artículos generales del Japón

SAN MARTIN 235 - U. T. 38-2688

S. ANDO y Cía.

Importadores

DEFENSA 532-40 U. T. 33 (Av.) 2296

JIRO HONDA y Hno.

Impertadores de Artículos Generales del Japón

MORENO 1320 - U. T. 38 Mayo 2718

Casa "YAMANAKA"

Oriental Fine Art Curious

VIAMONTE 624 - U. T. 31 7846

K. YASUNAGA

Compañía Argentina, Comercial e Industrial de Pesquería

DEFENSA 1007 W. T. 36 . 9856 S. TSUJI

Importador

BALCARCE 682 - U. T. 33 Avda. 5744

LA MAISON SATUMA

K. YOKOHAMA

Objetos de Arte y Antigüedades

ESMERALDA 1080 . U. T. 31-8601

SUIPACHA 865 - U. T. 31-4837

S. KAISEKI

DAIDO BOEKI KAISHA LTD. Kobe, Japón

Importación y Exportación

MORENO 1388 - BUENOS AIRES U. T. 38 \_ Mayo 7286

**NAOJI SAITO** 

BUENOS AIRES BOEKI ASSENJO ROQUE S. PEÑA 616 \_ 70 PISO U. T. 33 - 6374

GUIA JAPONESA

L'EGACION DEL JAPON: Reconquista 336. — U. T. 31-3193.

CONSULADO DEL JAPON:: Re-conquista 336. U. T. 31-0978

CAMARA DE COMERCIO JAPONE-7o. Piso. — U. T. 33, 1452.

INSTITUTO CULTURAL ARGENTI-NO-JAPONES: Viamonte 1435.

ASOCIACION JAPONESA: Pata-

genes 840. — U. T. 23-4893. COMPAÑIA DE VAPORES O. S. K .: ROQUE S. PERA 616 - 2.º Pise U. T. 33-1061 - 1062 - 1058 y 3565